

Fischbacher Abendsportfest am 01.08.2008

Bei der zweiten Veranstaltung der Fischbacher Abendsportfeste standen am vergangenen Freitag die Läufe über 800 Meter im Mittelpunkt. Mit dabei auch wieder sechs Athleten und Athletinnen der LG Tuttlingen-Fridingen, die durchwegs mit guten Leistungen aufwarten konnten. In der Männerklasse bestimmte Malte Endres im Hauptlauf nach etwas verschlepptem Beginn das Tempo in der zweiten Runde. Erst auf den letzten Metern musste er sich von zwei Läufern der LG badenova Nordschwarzwald noch ganz knapp abfangen lassen, konnte mit seiner Zeit von 1:54,96 Minuten und Platz drei aber doch sehr zufrieden sein. Auf Platz vier landete sein LG-Kollege Michael Haerle, der in 1:58,20 Minuten eine neue Jahresbestzeit aufstellte. Eine ganz starke Leistung zeigte auch wieder Jessica Steidle. Es ist verblüffend und absolut ungewöhnlich, wie sie in diesem Jahr auf den Strecken vom Sprint über 200 Meter bis hin zu der Langstrecke über 10 km zu Klassezeiten in der Lage ist. In Fischbach steigerte die Fridingerin als Siegerin der A-Jugend ihren Hausrekord über 800 Meter deutlich auf 2:21,98 Minuten. Ähnlich stark trumpten die Fridinger Hipp-Geschwister auf. Heiner Hipp setzte sich in seinem gemischten Zeitlauf sogar gegen durchwegs wesentlich ältere Konkurrenten deutlich durch und war mit der guten Zeit von 2:24,32 Minuten natürlich auch Schnellster seiner Klasse M 13. Seine Schwester Anna steigerte sich mit ihrer tollen Zeit von 2:41,18 Minuten gegenüber dem Vorjahr um nicht weniger als 16 Sekunden und war damit in der Klasse W 10 haushoch überlegen. Und auch Julika Neumann verbesserte sich als Zweite der Klasse W 14 auf nunmehr 2:41,42 Minuten.